
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen fragt, wie die Prognose der Stadtwerke für die kommenden 

Jahre aussehen werde. Die Verwaltung sichert eine Beantwortung der Frage im Nachgang zu.   

 

 


